

„Frühlingserwachen“ – Sommerfest der Senioren-Union – Rückblick auf ein besonderes Ereignis



Am 23.05.2022 war es endlich soweit: Der Vorsitzende des Kreisverbandes der Senioren-Union, Hans Dieter Pfohl, konnte in Ludwigsburg-Pflugfelden eine große Anzahl Jubilare, Mitglieder und Ehrengäste begrüßen. Besonders viele langjährige Mitglieder unseres Stadtverbandes wurden geehrt, ebenso konnte eine große Anzahl Neumitglieder begrüßt werden.

Fotos Susanne Engel



Treue Mitglieder wurden für 10-15-20-25-jährige Mitgliedschaft geehrt.

Termin-Ankündigung
Unsere diesjährige
Jahreshauptversammlung
findet statt am
Montag, 10. Oktober 2022.
Bitte merken Sie sich den
Termin vor.
Eine Einladung erfolgt
rechtzeitig.



Viele Neumitglieder wurden in der Senioren-Union begrüßt.

* * * * *

Wir hoffen, unsere Veranstaltungen finden Ihr Interesse.
Bis zu unserer nächsten Begegnung grüßen wir Sie herzlich – Bleiben Sie gesund!